
 

 

 

  【問７－２】今後 10年間のまちづくりの基本目標として「砂川市は、こんなまちをめざして 

ほしい」というものがあればお書きください。 

        （自由回答） 

 

この問は、回答者に「砂川市にどのようなまちづくりをしてほしいと考えているのか」をお聞き

しました。 

  357 名から 373 件のご意見がありましたが、傾向としては、「まちづくり全般」に分類された記述

の内容を含め、「医療・保健・福祉」、「産業振興」、「都市基盤」の分野に関するものが多くなってい

ます。 

  「医療・保健・福祉」では、老後を心配して、医療機関の充実や福祉施設（老人ホーム等）の充

実を望む声、「産業振興」では、若者の流出を防ぐため、雇用の確保を望む声、「都市基盤」では、

公共交通の利便性向上や市内循環バスの運行など、日常生活における移動手段の対策を望む声が多

くありました。 
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計

意見の分野別件数

まちづくり全般

市民参画・コミュニティ・行政運営

教育・文化・スポーツ

分　　　　　　　　　　　　野

生活環境・防災

医療・保健・福祉

産業振興

都市基盤


